

Rosenheim- RoSM

<http://www.ro-sm.de.vu/>

Der RO-SM Stammtisch wurde im September 2004 von einer handvoll Leute ins Leben gerufen, um BDSM-interessierten Menschen auch im südostbayerischen Raum eine Anlaufstelle zu bieten.

Es ist kein Verein, hat keinerlei Hierarchie, ist nicht organisiert und verfolgt auch keinerlei kommerzielle Interessen. Der Stammtisch ist einfach eine lose Zusammenkunft interessierter Personen.

Hier gibt es die Möglichkeit, sich über DS, SM, Bondage, und allem was sonst noch zu BDSM dazu gehört auszutauschen, gleichgesinnte Leute kennen zu lernen, oder sich einfach nur zwanglos zusammzusetzen, um über Gott und die Welt zu diskutieren. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Der BDSM Stammtisch findet jeden zweiten Dienstag ab ca. 19:00 Uhr in einem Gasthaus in Rosenheim statt.

Es gibt keinen Dresscode, jeder erscheint in normaler Alltagskleidung.

Die genaue Adresse erfährt man auf Anfrage.

Meist sind es zwischen 10 und 20 Teilnehmern im Alter von ca. 20-50 Jahren. Eine nette durchgemischte Truppe, die einen schönen Abend miteinander verbringt.